

Saluda Díaz-Canel aniversario 505 de fundación de provincia cubana



La Habana, 4 jun (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, saludó el aniversario 505 de la fundación de la provincia de Sancti Spíritus, ubicada al centro del país, y felicitó a su pobladores.

A través de su cuenta oficial en la red social twitter, el dignatario instó a los ciudadanos a conservar la belleza de la villa, su patrimonio, el patriotismo y la humildad.

La provincia celebra este 4 de junio el aniversario 505 de fundada; la entonces villa alcanzó su condición de ciudad por Real Orden en 1867 y fue capital de provincia en 1976, según medios locales.

El diputado cubano Alexis Lorente declaró al diario nacional Granma que para festejar la fecha tendrá lugar una sesión solemne de la Asamblea Municipal, así como actividades culturales. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba